

75 Originalarbeiten

- 75** Heroingestützte Behandlung für Opioid-abhängige in der Schweiz von 1994–2001 – Inanspruchnahme und Charakteristik der Ein- und Austretenden
P. Gschwend, J. Rehm, S. Eschmann, A. Uchtenhagen

- 81** Stationäre Entzugsbehandlungen von Patienten mit der Diagnose Alkoholismus in Berlin (1993 – 1999)
E. Sieber, S. Binting, S. N. Willich

- 90** Kooperationsstrukturen in der HIV-Betreuung zwischen einem spezialisierten HIV-Zentrum und niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten
C. Nöstlinger, J. Page, R. Jaccard, B. Samaini, R. Weber

- 96** Vergleichende Untersuchung zur Zahn-gesundheit von deutschen und ausländi-schen 8- bis 10-jährigen des westfälischen Ennepe-Ruhr-Kreises
J. Kühnisch, H. Senkel, R. Heinrich-Weltzien

- 102** Der Spandauer Gesundheitstest – Beschreibung der Studie
U. Ellert, H. Knopf, T. Ziese, H. Kant, R. Riedel

- 109** Versorgungsforschung mit hausärztlichen Routinedaten – Sind Behandlungsdaten-träger-(BDT-)Exporte geeignet?
E. Hummers-Pradier, A. Simmenroth-Nayda, C. Scheidt-Nave, N. Scheer, T. Fischer, W. Niebling, M. M. Kochen

- 115** Weibliche Inkontinenz: Probleme der Erfassung von Häufigkeiten und Schweregraden
G. Schlömer

- 118** Die Gesundheitsverträglichkeitsprüfung von Bau- und Investitionsvorhaben
B. Thriene

75 Originals

- 75** Heroin-assisted Treatment of Opioid Addicts in Switzerland from 1994–2001 – Utilisation and Characteristics of Admissions and Discharges
P. Gschwend, J. Rehm, S. Eschmann, A. Uchtenhagen

- 81** Inpatient Withdrawal Treatment of Patients Suffering From Alcohol Addiction in Berlin (1993 – 1999)
E. Sieber, S. Binting, S. N. Willich

- 90** Structures of Co-operation Between an HIV-Outpatient Clinic and Private Care Physicians
C. Nöstlinger, J. Page, R. Jaccard, B. Samaini, R. Weber

- 96** Structures of Co-operation Between an HIV-Outpatient Clinic and Private Care Physicians
J. Kühnisch, H. Senkel, R. Heinrich-Weltzien

- 102** The „Spandau Public Health“ Test – Description of Study
U. Ellert, H. Knopf, T. Ziese, H. Kant, R. Riedel

- 109** Medical Care Research Based on Family Doctor Routine Data – Are Interface-Communicated Treatment Data Feasible?
E. Hummers-Pradier, A. Simmenroth-Nayda, C. Scheidt-Nave, N. Scheer, T. Fischer, W. Niebling, M. M. Kochen

- 115** Female Incontinence: Problems with Assessment of Prevalence and Severity
G. Schlömer

- 118** Health Impact Assessment of Building and Investment Projects
B. Thriene